
Информация об исполнителе 

Акционерное общество Всемирная Торгово- промышленная компания «Меркурий» 

АО ВТПК «Меркурий» 

Юридический и почтовый адрес: 123317, город Москва, Пресненская набережная, д. 2, эт.3, пом. 10, оф. 301 

ИНН/КПП: 7714312216/770345001 

ОГРН 1037714038691 

Телефон +7 (495) 664-89-89 

 

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 

Обращаем Ваше Внимание, что Акционерное общество Всемирная Торгово- промышленная компания «Меркурий» (ОГРН 

1037714038691) не является владельцем сайтов www.novotel.accorhotels.com и www.accorhotels.com. 

Правообладателем товарного знака NOVOTEL и владельцем доменных имен, содержащих товарный знак NOVOTEL – 

www.novotel.accorhotels.com, и товарный знак АККОР (ACCOR)- www.accorhotels.com является французская компания 

«Аккор С.А.» (Правообладатель). Вся информация, размещенная на данном сайте, может быть опубликована, изменена или 

удалена только Правообладателем. 

 

Information of the service provider 

Joint-Stock Company World Trade and Industrial Company MERCURY 

MERCURY W.T.I.C 

Legal and post address: 123317, Moscow, Presnenskaya naberezhnaya street, build. 2, 3th floor, room 10, 301 office 

INN/KPP: 7714312216/770345001 

OGRN 1037714038691 

Phone +7 (495) 664-89-89 

 

DISCLAMER 

Please note that the Limited liability company “MERCURY” (OGRN 1037714038691) is not the owner of the web sites 

www.novotel.accorhotels.com and www.accorhotels.com. The holder of NOVOTEL trademark and the owner of the domain names 

containing the NOVOTEL trademark- www.novotel.accorhotels.com and the ACCOR (АККОР) trademark – www.accorhotels.com, 

is the French company Accor S.A. (the Trademark Holder). All information at these web-sites may be published, amended or deleted 

only by the Trademark Holder. 
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